
 

 1 

 

会議開催日時 平成 29 年 4 月 19 日（水）19：00～20:20 

開催場所 東京千住キャンパス 1 号館 2 階 1205 セミナー室  

参加者 

（順不同） 

柳田 裕二、山本 隆洋、 相原 浩一、小島 一記、福嶋 邦夫 

松﨑 裕一、髙見澤 計夫、本橋 光也、平山 文雄、野島 謙之助 

須田 毅、 土佐 壯一、 濱田 剛、 松村 晃司、野村 章次 

前田 治、 三井 和幸、 佐藤 達則、本間 章彦、北村 要 

澤瀬 翔一、大野 孝、  早水 俊樹、鈴木 迪子、大舘 昌男 

金築 律夫、福澤 智、  坂田 一也、小川 謙一、下村 潤一 

吉田 憲司、川合 通文(校友会事務局)              計（32 名）  

配布資料 1.大学同窓会 H28 年度 幹事会レジュメ 

2.H29 年度 東京電機大学同窓会 定時総会資料 

議事内容 議事進行：福澤 智    記録者：吉田 憲司 

 

０．柳田会長挨拶 

・柳田会長より「平成 29 年度定時総会も近いので、協力をお願いします」と挨拶があった。 

 

１．議事録確認、幹事会出欠表報告、他             ＜福澤総務委員長＞ 

(1)H28 年度第 5 回議事録（3/22 幹事会）の確認 

・既に開催通知を送信した際に添付されていたH28 年度第 5 回議事録の説明があり承認さ

れた。 

 

 (2)役員・委員長連絡会（小島副会長） 

・次の通り役員・委員長連絡会を開催したことが報告された。 

 開催日時：4/12  18：30–20:30 

 参加者(14 名)： 

     柳田、山本、相原、福嶋、松﨑、野村、福澤、松本、大野、平山、 

相川、早水、坂田、小川、小島、川合（校友会事務局） 

 

(3)幹事会出欠状況報告 

  ・出欠連絡状況は、出席：31 名、欠席：14 名であることが報告された。 

 

２．地方支部、各同窓会関連の活動報告（3/22 幹事会以後）     ＜柳田会長＞ 

 ・今期間は特になしと報告された。 

 

 

 

東京電機大学同窓会  

平成 2８年度第 6 回幹事会議事録  
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３．総会準備 

総会当日の幹事集合日時および場所 

4/22(土)11:00 東京千住キャンパス１号館２階 校友会会議 

 

以下項目について、配布資料に基づき、それぞれの準備状況および担当者の最終確認が 

行われた。 

 

(1) 特別講演会                      ＜平山事業副委員長＞ 

・式次第パワポの内容 => 川合事務局より作成済みと報告された。 

・講師のお迎え担当者、当日の弁当、お茶等の準備（講演会分）=> 確認済み。 

・付随事項（配布資料、講演時の用具の有無など）、他 

=> レーザーポインターを準備する。（会場設営担当） 

 

(2) 総会                         ＜平山事業副委員長＞ 

  ・式次第パワポの内容 => 一部修正有。 

・司会、講演者対応、会場設営、会場案内、受付、舞台準備、その他。 

=> それぞれの担当者を確認した。 

・用品事前準備（参加者名簿の作成、名札作成など）。 

=> 幹事の名札と出席連絡があったＯＢ(百十名弱)の名札を準備する。 

（校友会事務局） 

 

 (3)優秀学生団体表彰式               ＜野村在学会員支援委員長＞ 

  ・対象団体(下記参照)の発表リハーサルを当幹事会前に実施したことが報告された。 

  ・東京千住キャンパス二部体育会ボウリング部 

・東京千住キャンパス 工学部 情報通信工学科 江口昌幸氏 

（射撃競技世界大会・全国大会出場) 

・用品事前準備（賞金、賞状、トロフィーなど）について確認した。 

 

 (4)懇親会                        ＜平山事業副委員長＞ 

  下記についてそれぞれ確認した。 

  ・司会…平山事業副委員長 

・乾杯…校友会 松尾理事長 

・中締め…山本副会長 

   

・式次第パワポの内容 => 特に問題なし。 

  ・校歌斉唱の依頼担当（グリークラブへの出演依頼）=> 依頼済み。 

・宴会の発注（電機学校との費用分担、酒持込の対応を含む）、他 

   => １８０人分で手配済み。うち４０人分は電機学校分。 

 

(5)広報/通知/申込み関連                             ＜早水広報副委員長＞ 

 ・特別講演会、総会の同窓会員への広報（電子メール、ＨＰ、デジタルサイネージなど  

の準備状況が報告された。 
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→デジタルサイネージについては、いつから配信したか？どのエリアまで配信した

か？次回から記録をとっておくべきではないか？（大野広報委員長） 

=> 今後、広報委員会にて検討する。 

   

・参加申込み状況（HP、電子メール、FAXなど）、他 

４／１９時点の申し込み状況が報告された。 

・申込件数：１５２件 

・参加者 ：講演会 １２６名 

  総会  １２４名 

  懇親会 １２６名 

 

 (6)総務関連                                        ＜福澤総務委員長＞ 

  ・当日の軽食、お茶等の準備状況（校友会事務局分を含む） => 手配済み。 

・特別講演会の講師控え室の手配状況、 => 手配済み。 

・総会の議事録署名人（２名）の選任と依頼状況 

  => 幹事会OBである、石﨑泰司様、小林幸宏様が内定したことが報告された。 

 

(7)会計監査結果報告              ＜髙見澤会計監査、本橋会計監査＞ 

 ・４月７日、東京千住キャンパス 校友会会議室にて会計監査を実施し、監査結果について

は適正であることを総会で報告予定であることが報告された。 

 

４．総会資料の確認                        ＜小島副会長＞ 

(1)印刷部数の確定 → １７０部に決定された。 

（幹事への当日配布分はないので、当日この資料を持参する。） 

(2)総会時の説明担当について 

・事業報告、事業計画（案）：小島副会長 

・決算、予算（案）    ：相原副会長 

・会計監査報告      ：本橋会計監査、高見沢会計監査 

・役員改選（案）     ：山本副会長 

=> 上記にて行うことが確認された。 

 

５．その他 

(1)ホームページのプロフィールについて             ＜早水広報副委員長＞ 

変更がある人は広報委員会まで連絡するよう依頼があった。 

 

(2)メーリングリストの変更について                     ＜福澤総務委員長＞ 

 次年度体制発足に伴い各種メーリングリストの割り当てが変更されるので、委員長、副委

員長においては各委員会の送信テストの実施をお願いしますとの依頼があった。 

 

(3)次年度体制案について                 ＜相原次期会長＞ 

次年度体制案について確認と挨拶があった。 

           以上                                        


